CONVOCATORIA, EN JULIO O AGOSTO, AFIRMA

Pide a *corcholatas* no pensar sólo en 2024

EL LÍDER NACIONAL DE MORENA, MARIO DELGADO, llama a los aspirantes a "no calentarse" y apoyar al partido en los comicios de Edomex y Coahuila

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, hizo un llamado a las corcholatas a no "calentarse", dejar de pensar solamente en 2024 y, en su lugar, apoyar al partido en las próximas elecciones en Coahuila y Estado de México.

Esto, luego de que el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, exigiera al dirigente nacional dar a conocer la fecha exacta de la encuesta o el proceso para elegir al candidato de Morena para la presidencia, el próximo año.

"Les voy a pedir a nuestros compañeros con mucho respeto, a Claudia Sheinbaum, a Adán Augusto, a Marcelo Ebrard, a Ricardo Monreal, y a Noroña, que dejen de pensar un poquito en el proceso de 2024 y se vengan a ayudarnos a Coahuila y al Estado de México", expresó Delgado.

El líder partidista hizo un llamado a los aspirantes de Morena y el PT a dejar "la pinta de bardas y eventos" durante las próximas cuatro semanas y visitar los estados de Coahuila y Estado de México para impulsar el triunfo de sus candidatos, Delfina Gómez y Armando Guadiana.



Mario Delgado, líder de Morena, pidió a los presidenciables dejar la pinta de bardas y eventos en las próximas semanas.

El llamado es a que no se calienten con 2024. Para llegar a 2024, hay que pasar por 2023; que nos ayuden como militantes de pie a triunfar en Coahuila."

MARIO DELGADO LÍDER NACIONAL DE MORENA

"Quiero extenderles una invitación a que, antes de pensar en 2024, nos pongamos a trabajar en Coahuila, quiero extenderles la invitación a que nos acompañen en eventos y actividades que estén permitidas por la ley. Les quedan cuatro fines de semana. Les lanzo el reto: les

pido que ayuden a Morena, que se comprometan con el movimiento", dijo.

Delgado Carrillo planteó que los aspirantes a la Presidencia acudan a partir del próximo domingo a Coahuila y en el Estado de México sólo vayan en el cierre de campaña.

El dirigente nacional informó que ya sostuvo un encuentro con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, a quienes pidió una pausa en su proselitismo. Indicó que espera se pacte el encuentro esta semana con el canciller Marcelo Ebrard y con la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum

El líder de los morenistas afirmó que la propuesta de la dirigencia es que la convocatoria para la o el candidato del partido a la Presidencia se publique la última semana de Julio-agosto. La primera encuesta sería en dicho periodo y la segunda antes de que concluya noviembre. Agregó que no ve necesario que los aspirantes renuncien a sus cargos una vez que arranque el proceso interno, pues la lev establece que sea hasta noviembre.